
30 апреля наша команда третий 
раз подряд проиграла столич-
ному ЦСКА и уступила в золотой 
серии Кубка Гагарина – 3:4. 
Чемпионами стали москвичи, 
взявшие реванш у Магнитки за 
поражение в финале шестилет-
ней давности.

В 2016-м решающий седьмой матч 
в Москве выиграл «Металлург», в 
2022-м – ЦСКА сделал то же самое в 
Магнитогорске.

24 апреля команда Ильи Воробьёва, 
одержав третью победу в золотом 
противостоянии и доведя общий счёт 
до 3:1, оказалась на пороге очередно-
го триумфа. Для того, чтобы поднять 
над головой Кубок Гагарина, нашим 
хоккеистам оставалось сделать послед-
ний шаг. Но москвичи, по выражению 
хоккейного эксперта и комментатора 
телеканалов «Матч ТВ» и «КХЛ ТВ» 
Сергея Гимаева-младшего, «проявили 
стрессоустойчивость». Три подряд 
«матчбола» они у «Металлурга» оты-
грали и сами поднялись на российский 
хоккейный Олимп. Слова из компози-
ции легендарной группы Queen (We are 
the Champions , my friend!) прозвучали 
для столичных армейцев.

Такое прежде случалось в биографии 
клуба – в 2004 году наши хоккеисты 
проиграли драматичный финал плей-
офф чемпионата России омскому 
«Авангарду», в 2017-м – уступили в 
золотой серии Кубка Гагарина санкт-
петербургскому СКА. Но каким бы ни 
было разочарование, не стоит забы-
вать: серебро – тоже высокая награда, 
о которой многие маститые и амбици-
озные хоккейные клубы могут только 
мечтать.

Год назад в сложившийся тогда 
триумвират первого вице-президента 
клуба Сергея Ласькова, спортивного 
директора Сергея Гомоляко и главно-
го тренера Ильи Воробьёва мало кто 
верил. Зато президент ХК «Металлург», 
председатель совета директоров ПАО 
«ММК» Виктор Рашников посчитал, что 
именно эти люди способны возвратить 
хоккейную Магнитку на былые высоты. 
И оказался прав.

Сергей Ласьков и Сергей Гомоляко не 
просто доверились идеям Ильи Воро-
бьёва, а скорректировали их таким об-
разом, чтобы придать магнитогорской 
хоккейной мысли почти бриллианто-
вую огранку. Руководители клуба про-
вели очень грамотную селекционную 
работу в межсезонье, вопреки трендам 
сделали «Металлург» легче, мобильнее 

и техничнее и, как выяснилось уже в 
самом начале регулярного чемпионата 
КХЛ, создали самую сбалансированную 
и креативную команду лиги. Поступь 
Магнитки по турнирной дистанции сра-
зу выглядела впечатляющей. Да, были 
у коллектива спады, иногда случались 
даже провалы, однако уверенность 
руководителей клуба в правильности 
своего хоккейного мировоззрения 
послужила отправной точкой и не 
позволила сбиться с победного курса. 
«Металлург» прошёл уникальный путь 
до конца, оказался готов ко всем воз-
можным ситуациям, кроме одной – той, 
которую создали для него столичные 
армейцы, сумевшие развернуть русло 
финальной серии в свою сторону.

 Владислав Рыбаченко
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Хоккей

Серебро – металл 
тоже драгоценный!
ЦСКА отыграл три подряд «матчбола» у «Металлурга»

Сад и огород

Кусты крыжовника на мно-
гих приусадебных участках 
не всегда занимают почёт-
ное место. Хотя он славится 
высокой урожайностью 
и невероятно приятным 
вкусом! А сколько витаминов 
и полезных микроэлемен-
тов – нАСтоящИЙ КлАдезь 
ЦенныХ КАЧеСтв. Почему 
же? виной тому два обстоя-
тельства – пугающая многих 
колючесть и поражение 
мучнистой росой. но теперь 
про оба этих обстоятельства 
можно забыть!

Садовая фирма «вИКтоРИя» 
рада представить восхитительный 
БеСШИПныЙ сорт крыжовника  
АФРИКАнеЦ! Своё название он по-
лучил благодаря иссиня-чёрному, с 
переливами цвету ягод. У него нет, 
мучающих нас при сборе, шипов 
и он совершенно не ПоРАЖАетСя 
мучнистой росой! Просто находка 
для любого сада. Не надо долго 
ждать урожая – уже на второй год 
посадки пробуйте первые ягоды! В 
пору стабильного плодоношения 
вы будете собирать с компактного 
кустика до ведра шикарного кры-
жовника. Гладкие ветки нагружены 

спелыми  яркими плодами так, что 
листвы практически не видно, гнут-
ся под тяжестью вкуснейших ягод. 
Тонкая кожица и желеобразная 
мякоть тают во рту, а вкус и аромат 
имеют лёгкий оттенок сладкого 
винограда и смородины. В хороших 
условиях и при правильном уходе 
АФРИКАнеЦ способен плодоносить 
порядка 20 лет и более. Что немало-
важно, АФРИКАнеЦ самоплоден 
и не требует опылителей. Не со-
мневаемся, что отсутствие шипов, 
иммунитет к мучнистой росе и по-
трясающий вкус этого урожайного 
сорта заставит вас изменить своё 

мнение о крыжовнике и поставит 
его в ряд ваших обязательных к 
посадке ягодных культур. АФРИ-
КАнеЦ достоин лучшего места в 
вашем саду и в пору плодоношения 
точно станет  местом притяжения, 
потому что устоять перед соблаз-
ном съесть ещё и ещё одну ягоду 
будет невозможно! 

Садовая фирма «вИКтоРИя» от 
души поздравляет своих покупа-
телей с майскими праздниками 
и приглашает за качественными 
саженцами БеСШИПноГо кры-
жовника АФРИКАнеЦ во все свои 
магазины и садовые центры.

АФРИКАНЕЦ в магнитогорских садах? Обязательно!
реклама

АФРИКАНЕЦ

Детские старты

Море для дельфинчиков
второй год подряд малыши 
из детского сада № 49 выступают 
на соревнованиях по плаванию.

Теперь у стартов юных пловцов появилось и официаль-
ное название – «Весёлый дельфинчик». Число участников 
соревнований за год подросло. Если в 2021-м их было 
18, то в этом – 24. Возраст детей – 6–7 лет. Малыши со-
ревновались в плавании кролем и на спине. Поддержал 
проведение стартов директор ООО «Магнитогорская 

энергетическая компания», депутат 29-го 
избирательного округа Магнитогорска 
Александр Довженок. За помощью в ор-
ганизации спортивного праздника к нему 
обратились инициативные родители и 
педагоги. Депутат лично поздравил малы-

шей с первыми в их жизни серьёзными 
соревнованиями.

– Второй год участвуем в проведе-
нии этого мероприятия, – рассказал 
Александр Валерьевич. – Здорово, 
дети рады. В этом году все получат 
медали и подарки.

Чтобы развивать спортивные на-
выки, детям необходимо выходить на 

«большую» воду. В садике размеры бассейна позволяют 
освоить только азы плавания.

– Перед соревнованиями приходили в школу на трени-
ровку, – объяснила инструктор бассейна детского сада 
№ 49 Татьяна Савельева. – Детям нужно привыкать к но-
вой обстановке. Для них школьный бассейн – как море, в 
садике глубина чаши всего 60 сантиметров. Очень приятно, 
что Александр Валерьевич так поддерживает подобные 
инициативы.

Увлечённость педагога приносит плоды. Дети любят пла-
вание. На городских соревнованиях среди дошкольников 
воспитанники детского сада № 49 заняли первое место.

– Когда в детей вкладываешь, когда от родителей есть 
отдача, конечно, результаты есть, – добавила Татьяна 
Савельева. – После прошедших в 2021 году аналогичных 
соревнований двое детей пошли заниматься в бассейн 
«Ровесник». А ведь чтобы попасть в спортивную школу, 
нужно самостоятельно проплыть 25 метров. Наши ребята 
это умеют, уже попробовали свои силы на глубокой воде. 
А главное – они хотят заниматься.

Поддержала инициативу и школа № 32.
– С удовольствием согласились провести соревнования, 

потому что для нас это в первую очередь ещё и преемствен-
ность поколений, – отметила директор учреждения Инна 
Негода. – Дети уже будут знакомы со школой, когда придут 
к нам в первый класс в следующем году.

Помощь в проведении детских стартов – не единствен-
ная общественная работа депутата.

– К нам постоянно обращаются организаторы соревно-
ваний, – рассказала помощник депутата Юлия Тишкина. – 
Всегда на связи с образовательными учреждениями округа. 
Участвуем в проведении и городских мероприятий.

 Мария Митлина
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